MILENIO



Erradicar corrupción y malas prácticas, propone Esquivel

MILENIO Tv. En el inicio de su campaña, la ministra subraya la necesidad de una justicia humanista, al alcance del pueblo y que no sea elitista ni discriminatoria

EQUIPO MILENIO

CIUDAD DE MÉXICO

La ministra Yasmín Esquivel Mossa dijo que una de las propuestas de sucampaña es combatir la corrupción y las malas prácticas del Poder Judicial de la Federación, además de acabar con el influyentismo, el nepotismo y aquellas conductas inadecuadas que han dañado ala institución.

En entrevista para MILE-NIO Televisión con Víctor Hugo Michel, indicó que hoy se necesita una justicia cercana a la gente, de puertas abiertas y tribunales que escuche a los ciudadanos.

"Necesitamos sensibilizar a los jueces de cuáles son los requerimientos de la ciudadanía, porque como lo hedicho en otras ocasiones: los peores calificados en lasociedad son los jueces después de la policía de tránsito. Y esta percepción de corrupción hacia el Poder Judicial es muy grave, por eso necesitamos cambiarlo", expresó.

Al preguntársele cómo se erradicarála corrupción, la togada explicó que la reforma prevé ya los Tribunales de Disciplina Judi-



La candidata en su visita a los estudios en Cindad de México, JORGE CONZÁLE

cial, los cuales se van a encargar de recibir las quejas contra los jueces y magistrados, particularmente contra aquellos que hayan tenido conductas indebidas.

"Cuando la queja tiene motivación, fundamentación, es cuando los magistrados que integran este Tribunal de Disciplina Judicial abrirán procedimientos contra del juez o magistrado, desde una amonestación privada, pública, la suspensión de sus actividades o la inhabilitación del cargo y hasta vista al Ministerio Público. "Este nuevo tribunal, el Tribunal de Disciplina Judicial, que también va a ser electo por el pueblo de México, va a ayudar sin duda alguna a combatir las prácticas indebidas y la corrupción en el Poder Judicial. Entonces, pues esa es la meta, transformar este Poder Judicial que ha quedado atrás y lejos de la ciudadanía".

Esquivel Mossa dijo que la justicia en México es uno de los pendientes que se tiene con la sociedad y es necesario que esta sea una justicia humanista y al alcance del pueblo, que no sea una PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

9



31/03/2025

LEGISLATIVO



justicia elitista o discriminatoria.

Mencionó que su eslogan de campaña es la "ministra de la transformación", porque hoy se necesita transformar la justicia en nuestro país.

"¿Cuántas veces hemos escuchado que en México no hay justicia o que la justicia se vende? Hoy, necesitamos restablecer el tejido que se rompió entre la sociedad y jueces, magistrados y ministros. Y de eso se trata este proyecto, de cambiar las cosas, de transformarlas, de hacerlas mejory diferentes", comentó.

Al cuestionarla sobre cómo se logrará que la gente se acerque a los juzgadores, la ministra mencionó que la reforma constitucional aprobada permite que sea escuchado el pueblo de México.

"Entonces, esta nueva generación de 881 jueces, magistrados y ministros que llegará a partir del primero de junio, que son las elecciones, y el primero de septiembre entrarán en funciones. Esta nueva generación será cercana a la gente, jueces que vienen emanados del voto popular".